

Rathaus

Dornbirn sucht Lehrlinge

Die Stadt Dornbirn bietet attraktive Lehrstellen in verschiedenen Bereichen an und lädt interessierte Jugendliche dazu ein, ihre Karriere mit Vielfalt zu beginnen. Die breite Palette an Ausbildungsmöglichkeiten ermöglicht es den Lehrlingen, ihre individuellen Stärken und Interessen zu entfalten.

„Die Stadt Dornbirn bereitet die Lehrlinge mit einer großen Bandbreite an Aufgaben und Herausforderungen auf ihren Beruf vor. Dass wir den Großteil der Lehrlinge nach der Ausbildung in die Verwaltung integrieren können, ist ein Zeichen für die gute Qualität“, ergänzt Bürgermeisterin Andrea Kaufmann. Dornbirn gehört bereits seit 2004 zu den „Ausgezeichneten Lehrbetrieben“. Bewerbungen sind ab sofort bis zum 9. Februar 2024 möglich: www.dornbirn.at/lehremitvielfalt

Die Lehrlinge bei der Stadt Dornbirn können in ihrer drei- beziehungsweise vierjährigen Lehrzeit in verschiedenen Abteilungen des Rathauses und des Krankenhauses mitarbeiten und wertvolles Wissen und Erfahrungen im Berufsalltag sammeln. Wie kaum ein anderes Unternehmen bietet die Stadt Dornbirn mit zahlreichen Fachabteilungen in der Verwaltung und den städtischen Betrieben ein breites Ausbildungsspektrum für die verschiedenen Lehrberufe. Ein wesentlicher Teil der Ausbildung der Lehrlinge in der Stadtverwaltung ist auch dem „Blick über den Tellerrand“ hinaus gewidmet. Die Lehrlinge der Stadt Dornbirn sollen nicht nur ihr Berufsbild kennenlernen, sondern auch einen Einblick in sämtliche Aufgabenbereiche der Stadt bekommen. Aus diesem Grund wird halbjährlich ein Besuch eines städtischen Betriebes organisiert.

Das sind die Lehrstellen bei der Stadt Dornbirn

Verwaltungsassistent:in

Eine 3-jährige Ausbildung, die in verschiedenen Abteilungen des Rathauses und des Krankenhauses stattfindet. Teamplayer mit Verantwortungsbewusstsein, Motivation und Einsatzbereitschaft sind hier genau richtig.

IT Systemtechniker:in

Eine 4-jährige Ausbildung in der Informatikabteilung des Krankenhauses der Stadt Dornbirn. Hier können angehende IT-Profis ihre Fähigkeiten in einem dynamischen Umfeld entwickeln.

Forstfacharbeiter:in

Eine 1-jährige Ausbildung (Anschlusslehre) im städtischen Forstbetrieb. Voraussetzung ist der Abschluss der 3-jährigen Landwirtschaftlichen Fachschule.

Die Stadt Dornbirn trägt das Prädikat „Ausgezeichneter Lehrbetrieb“ seit dem Jahr 2004. 105 Lehrlinge habe ihre Ausbildung in den vergangenen Jahren abgeschlossen. Viele davon sind nach wie vor erfolgreich im städtischen Dienst tätig. Derzeit stehen 15 Lehrlinge in Ausbildung.